

AC-Styria Leichtbautag 2019



AC-Styria Leichtbautag am Red-Bull-Ring

Am 25. April 2019 präsentierte sich die HTP High Tech Plastics GmbH aus Fohnsdorf als kompetenter Lieferant für die Automobilindustrie.

Als langjähriger Partner und Zulieferer sind die hochwertigen Kunststoffbauteile mit den veredelten Oberflächen aus keinem Fahrzeuginnenraum mehr wegzudenken.

Die beiden Geschäftsführer Roland Prettnner und Gunter Rath sowie Heinrich Zichtl als Key Account Manager zeigen einen Auszug aus der umfangreichen Produktion.

